

BAB V

PENUTUP

A Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan pembahasan yang telah peneliti lakukan mengenai strategi kepala sekolah dalam mempertahankan citra sekolah di SMA Negeri 03 OKU, melalui kegiatan wawancara, observasi dan dokumentasi, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi kepala sekolah dalam mempertahankan citra sekolah di SMA Negeri 03 OKU sudah berjalan dengan baik, itu dapat dilihat dari empat strategi kepala sekolah yaitu dari *Strategi of Publicity* bahwa kepala sekolah dalam penyebaran informasi dengan melakukan kerjasama dengan media massa agar dapat membantu dan mendukung kegiatan kepala sekolah dan humas dalam penyebaran informasi melalui proses publikasi lewat media massa, informasi mengenai kegiatan dan prestasi- prestasi yang telah diperoleh. Lalu *Strategy of persuasion*, kepala sekolah untuk membujuk publik dalam mengubah opini dengan melakukan kegiatan sosialisasi, pembekalan peserta didik, workshop, upacara pagi, publikasi media, dan menjalin komunikasi yang baik antara kepala sekolah dengan *internal public* maupun *eksternal public* yang dapat membentuk persepsi positif. Selanjutnya *Strategy of Argumantion*, kepala sekolah dalam mengantisipasi berita negatif dengan mengadakan kegiatan-kegiatan seperti sosialisasi, mengadakan rapat orang tua untuk menginformasikan kepada masyarakat sehubungan dengan adanya informasi baru, sehingga tidak terjadinya keterlambatan penyampaian informasi terbaru kepada Publik.

Selain untuk menyampaikan informasi-informasi terbaru yang diharapkan dapat lebih menambah kesan baik dan kognisi.

2. Faktor yang mempengaruhi strategi kepala sekolah dalam mempertahankan citra sekolah di SMA Negeri 03 OKU yang terdiri dari faktor pendukung dan penghambat. Faktor pendukung kepala sekolah dalam mempertahankan citra sekolah di SMA Negeri 03 OKU adalah komunikasi, kesadaran pentingnya tanggung jawab, dan perkembangan media komunikasi. Sedangkan faktor penghambat kepala sekolah dalam mempertahankan citra sekolah di SMA Negeri 03 OKU adalah kurangnya pengetahuan masyarakat, adanya persaingan dengan sekolah lain, dan kurangnya sumber daya manusia.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka ada beberapa saran yang mungkin dapat menjadi pertimbangan dari penulis sebagai berikut:

1. Bagi kepala sekolah tetap mempertahankan apa yang sudah dicapai saat ini, meningkatkan segala kinerja sekolah dan memberdayakan seluruh komponen sekolah dengan tanggung jawab masing-masing, serta meningkatkan hubungan yang harmonis dengan masyarakat, lembaga lain yang terkait dan lebih transparan atas segala sesuatu demi kesuksesan dan kejayaan sekolah.
2. Bagi SMA Negeri 03 OKU tetap ditingkatkan pelaksanaan kepala sekolah dalam mempertahankan citra SMA Negeri 03 OKU dan kegiatan-kegiatan

kepala sekolah lainnya dengan cara kepala sekolah dan humas lebih responsif dan informatif dalam pelayanan internal dan eksternal.

3. Bagi Peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai referensi dalam penelitian selanjutnya di sekolah SMA Negeri 03 OKU dan dapat ditindak lanjuti dalam model penelitian yang lebih luas.